

# PTA 運営委員会だより

NO.1

令和元年5月15日

清原南小PTA執行部事務局



新元号がスタートして約2週間が経ちました。今年度も楽しく充実した活動になるよう頑張っていきたいと思いますので、よろしく願いいたします。

過日5月8日(水)に5年生の田植え体験が地域の方々のご協力のもと高田沼にて行われました。5学年委員の方々とともに執行部役員も田植えのお手伝いをして参りました。天気にも恵まれ、5年生は素足で田んぼに入り元気に田植えを楽しんでいる様子でした。田植えの後には、昨年度の5年生(現6年生)が収穫したもち米のお赤飯やたけのこの煮物がふるまわれ、地域の方々の子どもたちへの温かい思いをひしひしと感ずることのできる時間となりました。5年生が自らの手で植えた稲の生長と秋の収穫が楽しみです。

さて、今回は5月8日(水)に開催されました第1回PTA運営委員会の内容をお知らせいたします。

## ○審議事項

- ◆かじか会(総務委員会)7月12日(金)18:00~20:00  
・『大松』にて行います。ご参加ください。



- ◆広報紙『清原みなみ』特別号(広報委員会)

・広報紙『清原みなみ』特別号発行。5月下旬発行予定。

- ◆PTA球技大会(体育委員会)5月12日(日)8:00~12:30

・ソフトボールとバレーボールを行います。雨天時は男女混合バレーになります。

(無事終了しました。ご協力ありがとうございました。)

- ◆市P連ソフトボール大会(体育委員会)第1日:6月9日(日) 第2日:6月23日(日)

・参加申込書を配布しますので、奮ってご参加ください。

- ◆子ども110番の家お礼状配布(安全環境委員会)5月17日(金)~5月24日(金)

・お礼状を持って協力者の家庭を訪問します。古くなった看板の交換や継続の確認を行います。

- ◆見守り立哨安全週間(安全環境委員会)

・5月20日(月)~5月24日(金) 11月11日(月)~11月15日(金)

・5月20日(月)11月11日(月) 下校時に腕章・防犯パトロールベストを身につけ各危険箇所に立哨し、点検・指導を行います。

- ◆ベルマーク回収・集計(研修委員会)

・第1回収集期間 6月17日(月)~6月21日(金) 集計日 7月10日(水)

・第2回収集期間 1月14日(火)~1月17日(金) 集計日 2月7日(金)

※特別収集として清南まつりの11月2日(土)にも収集を行います。

◆テトラパック箱詰め作業（研修委員会）

- ・ベルマーク加算のため、月2回を目安に児童が洗った牛乳パックをテトラパック専用段ボールに箱詰めします。

◆運動会（学校）6月1日（土）

- ・駐車スペースが少ないので、自転車・徒歩でお出かけください。
- ・駐車する場合は、上籠谷運動場駐車場をご利用ください。  
※当日は、駐車券をお持ちの方以外は校内への乗り入れはできません。  
※消防分団所前は、駐車禁止となります。
- ・運動会終了後はゴミ拾い・テントの片付けのご協力をお願いします。



～ 保護者の皆様へ運動会についてのお願い ～

- ・ 駐車の際には係の指示に従い、マナーを守って利用しましょう。
- ・ 指定の場所以外の駐車はご遠慮ください。近隣へのご迷惑になりますし、緊急車両の通行の妨げにもなり大変危険です。
- ・ 場所取りは、運動会当日の花火打ち上げ後からお願いします。

P T A 運営委員会での挨拶をご紹介します。

P T A 会長より

本年度 P T A 会長を務めさせていただきます片桐です。新体制での活動がスタートしましたので、よろしくお願いいたします。

本日は、多くの方々のご指導・ご協力により、高田沼にて5年生の田植えを無事に行うことが出来ました。秋に収穫し、清南まつりで大切に使用させていただきます。

第1回目の運営委員会となりますが、分からないこと等がございましたら、遠慮なさらずにご相談いただければと思います。

学校長より

本年度着任いたしました吉住寛子です。どうぞよろしくお願いいたします。

着任して一番初めに感じたのは学区が広く交通量が多いことの心配でしたが、登下校の様子を最後まで見守ってくださるたくさんの地域の皆様がいました。本で行われた田植えでも、地域のたくさんの団体・個人の皆様と一緒に子どもたちに貴重な体験の場を準備して下さり、心に残る経験をさせていただきました。読み聞かせなどの学習支援も子どもたちは楽しみにしています。

それぞれの皆様とお話させていただいて、共通の思いに気づきました。それは、地域の皆様が本当にこの地域を愛し、地域の子どもたちを愛していらっしゃる、「地域の学校」として本校を大切にしてくださっていることです。校長として、皆様のその思いに対して、本校の教育目標である「たくましく思いやりがありよく学ぶ子」を育てていくことで、応えていきたいと思っております。これからも引き続きご支援ご協力お願いいたします。